

Quito, 21 de diciembre de 2022

GOBIERNO PAGA A ISSFA USD 45 MILLONES ORDEN FISCAL Y ENFOQUE SOCIAL

El manejo ordenado de las finanzas públicas permite que el Gobierno Nacional siga cumpliendo puntualmente con el pago a diversos sectores. Este día, se transfirieron **USD 45 millones al Instituto de Seguridad Social de las Fuerzas Armadas (ISSFA).**

Del monto pagado, USD 37,3 millones servirán para que la institución pueda cumplir, de manera oportuna, **con el pago del décimo tercer sueldo a sus jubilados.**

Los USD 7,8 millones restantes son parte de la tercera cuota del cronograma mensual de pagos acordado con el ISSFA para cumplir con deducciones que estaban **retenidas desde el año 2020.** Al momento, se ha completado un pago de USD 21,3 millones (con transferencias realizadas en octubre, noviembre y diciembre) por este concepto y, hasta mayo de 2023, se completará el monto total de la deuda de USD 85 millones.

El ministro de Economía y Finanzas, Pablo Arosemena Marriott, reiteró que la estrategia de orden fiscal y enfoque social está beneficiando a diversos sectores sociales, en este caso a los jubilados y afiliados del ISSFA